
Lares Asociación pone a disposición un 
servicio subvencionado para la creación 
de Clubs de Lectura Fácil en los centros y 
residencias de mayores asociados.

Este servicio se enmarca en el proyecto de 
“Red de Clubs de Lectura Fácil y realidad 
virtual: Evaluación de soluciones adaptadas 
a la lectura” subvencionado por el Ministerio 
de Derechos Sociales y Agenda 2030.



Un club de lectura lo forman un grupo de 
personas que se reúnen periódicamente 
para leer un mismo libro, comentándolo y 
pudiendo hacer actividades entorno a dicho 
libro, con la dinamización de un monitor/a. 

Los libros de Lectura Fácil, avalados por 
el logo LF, están especialmente indicados 
para personas que tienen dificultades 
lectoras y de comprensión.

¿Quién puede pertenecer al Club 
de Lectura Fácil?

El proyecto está dirigido a todos los centros 
y residencias asociadas a Lares a nivel 
estatal, que estén interesadas en formar 
parte de la Red de Clubs de Lectura Fácil.

¿Por qué formar parte de un Club 
de Lectura Fácil?

Porque el Club de Lectura Fácil proporciona 
a las personas mayores y a personas en 
situación de dependencia que tienen 
más dificultades de comprensión lectora 
actividades que giran en torno a la lectura. 
Además contamos con más novedades: 
Nuevos títulos, audiolibros, vídeos de 
realidad virtual y formaciones.

¿Qué servicios ofrecen los Clubs de 
Lectura?

•	 Entregas y recogidas anuales de 
préstamos de libros de Lectura Fácil y 
Audiolibros.

•	 Préstamo de material audiovisual (gafas 
de realidad virtual y altavoces).

•	 Formación especializada dirigida a 
dinamizadores de Club de Lectura para la 
creación y puesta en marcha del Club de 
Lectura.

•	 Realización de actividades en torno al 
libro: debates, representaciones teatrales, 
bailes, música, proyección audiovisual, 
dibujos, etc.  

•	 Espacios de intercambio de experiencias 
y actividades en la Red de Clubs de 
Lectura Fácil.

•	 Participación de los clubs en la evaluación 
de soluciones adaptadas a la lectura.

¿Qué beneficios aporta formar 
parte del Club de Lectura Fácil?

•	 Proporciona la posibilidad de retomar el 
gusto por la lectura.

•	 Estimula las habilidades 
comunicativas.

•	 Crea un espacio de relaciones 
personales y cohesión social.

•	 Educa en el diálogo y el respeto a las 
opiniones de los demás.

•	 Fortalece las relaciones con los 
agentes sociales que participan en la 
organización y dinamización del club.

•	 Fomenta la cultura entre las personas 
asistentes de una forma lúdica.

Para más información para unirse al 
Club de Lectura Fácil, contacte con:

Laura Mañas Acero

Puede encontrar toda la información sobre 
cómo unirse al club de lectura en:
lares.org.es/index.php?option=com_
content&view=article&id=1087

lecturafacil@lares.org.es

91 442 22 25, EXT 2011


